

Après une vaste opération de rénovation finalisée en 2021 sur Forbach par les équipes d'ENGIE SOLUTIONS / T : 01.41.20.10.00, le réseau de chaleur poursuit sa transformation à travers un nouveau contrat de concession dont le périmètre s'étend désormais aux communes de Forbach et Behren-Lès-Forbach (Moselle). Les travaux de rénovation en basse température des branches du réseau qui desservent encore ces 2 communes en eau surchauffée viennent de démarrer et des extensions sont prévues sur 2024, afin d'apporter *in fine* à plus de 7.500 équivalents logements une chaleur produite à partir de 86 % de biomasse, une énergie renouvelable et locale. Un avantage environnemental et économique important dans un contexte de fortes fluctuations des prix des énergies fossiles. Déjà exploitant du réseau de chaleur de la Ville de Forbach, ENGIE Solutions a entamé au début du mois de janvier la rénovation de son réseau de Behren-Lès-Forbach ainsi que le remplacement en basse température du tronçon reliant les deux villes à la cogénération biomasse située chemin du Holweg à Forbach.

<https://www.engie-solutions.com/fr>